

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Hubungan Pengetahuan Siswa tentang Lingkungan Hidup dengan Sikap Pedulilingkungan Hidup Di Smp Negeri 12 Binjai” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, bapak Prof.Dr.rer.nat.Binari Manurung,M.Si, bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si sebagai dosen penguji skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkarnain, MM sebagai Kepala Sekolah, dan Ibu Dra. Liefde Turnip, Ibu Mahanum dan Bapak Arif Fauriyuddin sebagai guru mata pelajaran biologi SMP Negeri 7 Binjai yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayah Guppar Daniel Simanjuntak SPd dan Ibu Dra. Liefde TN Turnip beserta adik- adik saya Yeremi Simanjuntk, Guido Simanjuntak, Silvie Simanjuntak dan Eric Simanjuntak yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat seluruh teman-teman jurusan biologi stambuk 2013 khususnya kelas Dik B, sahabat-sahabat saya Damayani Panggabean, Fitri Siburian, Welda Aritonang, Marget Panggabean,

Surung Ayu, Bonitha simarmata, Sri Dewi, Siti Romaisyah, Rocyta Sinaga, Grace Sihite, Ayu Purba, Anda Nababan, Johan Simorangkir, adik - adik SMP Negeri 12 Binjai, serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2018

Penulis,

Grace Meylani Simanjuntak  
NIM. 4131141016

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY